



GASTOS ECONÓMICOS DE LOS ACCIDENTES DE TRÁNSITO EN MOTOCICLETA PARA EL HOSPITAL REGIONAL DE CIUDAD DEL ESTE

Sandra Fabiola Esquivel Fleytas

Escuela de Posgrado, Universidad Nacional del Este, Paraguay

Resumen

Los accidentes de tránsito en motocicleta han generado una serie de problemas a la salud pública especialmente, los gastos económicos que conlleva cada caso. En este sentido, tanto los efectos como los costos que conllevan estos accidentes en motocicleta, que aumenta a diario, el presente estudio tuvo como objetivo general, analizar los gastos económicos que tienen los accidentes de tránsito en motocicleta para el Hospital Regional de Ciudad del Este periodo 2018. Para lo cual, se realizó la revisión de documentos y fichas, de la misma forma las encuestas a los pacientes. El estudio identificó que los accidentes de tránsito en motocicleta tienen un impacto significativo en la economía del país, teniendo en cuenta los números que representan este flagelo. El costo asumido por el Hospital Regional corresponde a la suma de 99.550.000.000 de guaraníes, en la atención de emergencias y las internaciones de estos pacientes, es mucho mayor en todo lo que tiene que ver con el proceso de recuperación de los accidentados. Es fundamental la contextualización y responsabilidad de los órganos públicos pertinentes, entre ellos, la policía municipal y la patrulla caminera, en la falta de formación, de control, pruebas, así como el seguimiento institucional, léase no coima, venta. Debemos adoptar medidas claras que atenúen el impacto de los accidentes, en la salud pública. De forma urgente se debe realizar estudios en todas las regiones del país, para dimensionar el impacto de estos en las economías locales y tomar las medidas correspondientes que eviten pérdidas considerables y especialmente de vidas humanas.

Palabras Clave: accidentes de tránsito, costos económicos, motocicleta, epidemiología descriptiva.